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2006-07 年度 会長 上田 昭二 、幹事 河合 耕一 

２００６－０７年度 RI テーマ 

「率先しよう」 
(ウィリアム・B・ボイド会長) 
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本号目次 ①５月９日第１３７３回例会記録 ②５月１６日第１３７４回例会記録  

例  会  記  録 

① 第１３７３回夜間例会 
平成１9 年５月９日(水) 井波文化センター例会

場 
１． 点鐘 

２． 君が代斉唱 

３． ソング「我等の生業」 

４． ロータリーの綱領朗読 

５． ゲスト卓話「雑感」清都邦夫南砺市副市長…紹介

者：横川正希会員 

６． 月結婚記念日…川那辺会員（26 日）竹部会員（30

日） 

  

  

７． 月誕生日…水島会員（4 日）、山本会員（10 日）、

福嶋会員（10 日）、河合会員（30 日） 

８． 会長の時間…上田会長「前回の例会は、出席率が過

去最低で、私が入会以来初めての例会でした。29

日の閑乗寺の植樹祭は、最高の天気でした。お世話

された河合さん、参加された皆さんお疲れ様でした。

本日は清都副市長さんの話が楽しみです。」 

９． 幹事の時間：理事会報告…河合幹事「29 日の植樹

祭、皆さん有難うございました。お蔭様で天候に恵

まれて、500 人分の粗品を用意したのですが、足り

なくなりました。予想を大幅に上回る 780 名に参

加者がありました。①12 日、新湊 RC35 周年に会

長・幹事で言ってきます。②19 日、５RC 親睦ゴル

フです。③20 日羽咋で地区協です。④23 日、地区

協後の C.A.です。⑤30 日、井波地区ごみゼロ運動

です。６：３０まで大門川河川敷公園に集合をお願

いします。⑥6 月 13 日例会変更します。夜間でな

く昼、砺波市美術館で開催中の横山豊介展の鑑賞と

食事を家族例会で開催します。⑦今年の国際木彫刻

キャンプで、最終日の 9 月 1 日に、植樹がありま

すが、井波庄川ロータリークラブとしても参加を考

えています。」 

１０． 三角エレクトより…「荒井ガバナー事務所よ

り連絡あり、次年度より 6 年、月の例会を 4 回か

ら 2 回にする試験的プロジェクトを行うので、希望

するクラブは申し出てください。」 

１１． 委員長報告…山本雑誌委員長：5 月のロータ

リーの友の見どころを推薦。 

１２． ニコニコ BOX…後述 
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卓話「雑感」清都邦夫南砺市副市長 

（紹介者：横川会員）清都さんには、突然お願いし、お

引き受け頂き感謝します。 

(卓話内容) 

 皆さん、お久しぶりです。今年は国際木彫刻キャンプ

もあり、よろしくお願いいたします。 

 さて、私も３０年前は会員でしたが、当時、菊野久太

郎さん、梅崎さん、横山一夢さんなどそうそうたるメン

バーがおられ、若い衆として、気を遣っていました。井

波町長ということになり、忙しくて退会させていただき

ました。またどうぞと上田会長に言われ、嬉しいです。 

 ところで、この４月１日から、国の法令で全国いっせ

いに助役から、副市長にかわりました。収入役制を廃止

する事になった関係もあります。最近は、振込みや電子

決済がほとんどで、収入役の仕事もなくなってきたこと

もあります。 

 メンバーには砺波市の方もおられますが、合併からの

南砺市について少し説明いたします。この連休には、南

砺市各地でお祭りがあったが、金沢市と接する関係で、

平村の祭りに招待したら、金沢市長がこられ、隣接市と

いうことで、これから高速道の整備など友好を深めるき

っかけになりました。南砺市になり、２年半が経過しま

したが、平成１６年は、８町村合併で「仲良くしよう」

がテーマ。平成１７年は、「一体感を醸成しよう」、平成

１８年は「平準化しよう」がテーマで、福祉などでも旧

市町村無料だったり、なかったりしてまちまちだったお

年寄りの入浴券など統一しました。今年平成１９年は、

総合計画がスタート。財政状況は厳しく、平成１６年度

８町村で４０９億円の予算は、平成１９年度は３２５億

円と縮小して、これでも厳しく、合併特例債がなかった

らもっと厳しかっただろう。４月８日の北日本新聞に南

砺市が４２０億円の借金を持ち、一人あたり８３万円の

借金は県下一という記事が載りました。しかし、南砺市

には富山県で一番多額な預金１６０億円もあり、実質の

借金は、一人当たり２０万円で県下では７番目の低さで

す。 

 南砺市は、これからも安全で安心できる街づくり、少

子高齢化に対応した福祉や医療の充実をはかります。ま

た、砺波広域圏では、消防、水道、農業共催等、近隣の

砺波・小矢部と力を合わせて事業を行って行きます。今

後とも、皆様のご理解・ご支援をよろしくお願いします。

(以上、要約：山本) 

ニコニコＢＯＸ(本日 2 名) 

清都副市長…久しぶりに来会。祝・来年３０周年。 

上田会長…清都さん、ようこそ。また、是非再加入を。 

河合幹事…誕生祝お礼。閑乗寺植樹祭御礼。 

横川会員…清都副市長、有難うございます。 

水島会員…誕生祝お礼。先日、還暦旅行をしてきました。 

福嶋会員…誕生祝お礼。連休に井口でいけばな展開催。 

坂井 SAA…今年新卒で４名入社。 

山本会員…誕生祝お礼。清都副市長、ようこそ。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

② 第１３７４回例会 
平成１9 年 5 月 16 日(水)井波文化センター例会場 
１． 点鐘…上田会長 

２． ソング「我等の生業」    

３． 会員卓話「八乙女山の雪割草」…高瀬顕正君（米道

会員代理） 
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４． 会長の時間…「①先週からロータリーの行事が目白

押しです。１２日に新湊 RC の３５周年に行って来

ました。これから、１９日５RC 親睦ゴルフ、２０

日地区協、３０日ごみゼロ、３日庄川クリーン作戦

です。皆さん、よろしくお願いします。②（追加）

３日の庄川観光祭クリーン作戦に、庄川中学校の生

徒会・ボランティア委員会が参加してくれると言う

事でしたが、校長から生徒にパンと牛乳は出してく

れるなと言われました。いかがしましょう？」協議

の結果：今年は軍手とゴミ袋にする・・・井波会場

も追随 

５． 幹事報告…河合幹事「①５月２７日～６月１７日、

砺波市美術館で、横山豊介展が開催されます。６月

１３日は、砺波市で例会をします。夫人同伴でお願

いしまう。」 

６． 委員会報告…①三角エレクト…「２０日の地区協、

朝８時半、山本会員宅から順に回ります。②次年度

の活動計画書を今月末までに提出して下さい。」 

７． ニコニコＢＯＸ…後述 

卓話「八乙女山の雪割草」・・・高瀬顕

正会員 

（抄録）今回、ピンチヒッターで、手元にあった写真を

まとめてみました。４月７～８日、選挙カーが賑やかな

時間に八乙女山ちょうど八文字焼き辺りに、満開の雪割

草を見つけ写真を撮ってきました。 

ピンクの可憐な花で一株３０本ほどの花をつけるもの

が多く、まれに６０～９０本のものもありました。 

雪割草は、花（花弁）と思っていたものは、実はがくで

した。ピンクばかりでなく純白の雪割草もあります。 

写真で見ると大きさはわかりにくいのですが、大きな花

で１円玉くらいです。 

 これも乱獲の危険にさらされています。大事にしたい

ものです。 

ニコニコＢＯＸ(本日 2 名) 

河合幹事…新湊 RC３５周年、新湊第一インに行って来

ました。自分のところの３０周年が思いやられました。 

川那辺会員…結婚祝いお礼。庄川観光祭、夜高の準備で

忙しいです。 

助田会員…上海に研修に行って来ました。 

斉藤会員…早退お詫び。 

  

  

   

   
【編集後記】近くの八乙女山の雪割草を、初めて画像

で見せていただきました。山野草に興味のあった母が亡

くなり、置いていってくれた本で見たことがあったので

すが、どこに咲いているのか、気に留めませんでした。 小

さくも可憐な花を、今度は自分で見つけたいものです。 

(山本武夫) 

 


